
Ein bischen mehr Kraft waere fein
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 17. März 2006 um 20:17

Ich halte die Fahrleistungen des V6 TDI für völlig angemessen! Was kann man denn anderes
von einem derart schweren Fahrzeug erwarten?! Wenn der Wagen bei 120 nicht mehr gut
beschleunigt, liegt bei dir wahrscheinlich die Fussmatte unterm Gaspedal. Oder der Wagen ist
kaputt. Dann würde ich einen Werkstattbesuch empfehlen. Wir haben ja noch einen TDI in der
Familie. Der fühlt sich subjektiv vielleicht spritziger an. Das liegt aber nur an dem Lärm, den der
Motor verursacht.

Thomas
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